

Le ministre
du Commerce extérieur
John Crosbie

M. Crosbie est né à St. John's (Terre-Neuve) le 30 janvier 1931. Il est titulaire d'un baccalauréat ès arts en sciences politiques et en économie de l'Université Queen's et est diplômé en droit de l'Université Dalhousie. Il fut admis au Barreau de Terre-Neuve en 1957, après des études supérieures à l'Université de Londres et au London School of Economics. En 1984, l'Université Dalhousie lui décernait un doctorat honorifique en droit.

M. Crosbie s'est fait élire au Conseil municipal de St. John's en 1965. Il a été élu pour la première fois à l'Assemblée législative de Terre-Neuve en 1966 et y a exercé, jusqu'en 1976, différentes fonctions ministérielles et occupé le poste de leader parlementaire.

Élu pour la première fois à la Chambre des communes en 1976, lors d'une élection partielle, M. Crosbie s'y est fait réélire à toutes les élections subséquentes, y compris celle de 1988. Il a été ministre des Finances en 1979 et a été successivement ministre de la Justice et procureur général du Canada en 1984, ministre des Transports en 1986 et ministre du Commerce extérieur en 1988.

Ses responsabilités actuelles consistent, entre autres, à assurer la bonne marche des activités commerciales du Canada à l'étranger et de l'Accord de libre-échange avec les États-Unis.

M. Crosbie est marié à Jane Furneaux et ils ont trois enfants.

